
 

 

 

 

 

CONSIGLIO REGIONALE 

ASSEMBLEA LEGISLATIVA DELLA LIGURIA 

 

                                                                      

Genova, 29 marzo 2024                                                                             N. Prot. XIL 20/2024 

 

                                  Alla c.a. dell’Assessore alla Sanità 

                                                           Dott. Angelo Gratarola 

                                SEDE 

                                                    E p.c. Direttore Generale ASL 2 

                                                          Dott. Michele Orlando 

                                SEDE 

                                                   Direttore Generale 

                                                                                    Ospedale Pediatrico “Giannina Gaslini” 

                                                  Dott. Renato Botti 

                               SEDE 

Oggetto: Triage pediatrico. 

 

Egregio Assessore, 

ci giungono preoccupate voci circa una decisione unilaterale dell’Ospedale Gaslini, di non 

conferire più all’ASL 2 infermieri pediatrici per l’effettuazione dei triage pediatrici a partire 

di primi giorni di aprile del 2024. 

Prima di tutto le chiedo se tale notizia corrisponde al vero. Perché, se così fosse, si 

verificherebbero una serie di criticità importanti; innanzi tutto sarebbe una ulteriore 

dimostrazione del fallimento di una operazione presentata, a livello mediatico in “pompa 

magna”, quella del “Gaslini Diffuso”, che invece si rivela essere fonte di problemi sia al 

personale che all’utenza e di nessun miglioramento dei processi di cura pediatrica della nostra 

regione. 

Naturalmente, sempre se la notizia fosse vera, sarebbe in contrasto con l’art. 26 della l.r. n.22 

del 29/12/2021, che recita in maniera chiara “le funzioni sanitarie assistenziali in ambito 

pediatrico e neonatologico, in capo alle Aziende Socio Sanitarie Liguri sono assunte 

dall’IRCCS Istituto Giannina Gaslini a decorrere dal 1° luglio 2022”. 

Inoltre le sottolineo, è evidente che sarebbe in contrasto con le linee guida delle Società 

Scientifiche per cui, il triage pediatrico, deve essere compiuto da personale sanitario con 

preparazione specifica al riguardo, che non può essere attribuito a personale non 

appositamente formato. 

Restando in attesa di una sua urgente risposta, sottolineo che, qualora non ricevessi 

riscontro, presenterò una interrogazione urgente in Consiglio regionale. 

Cordiali saluti. 

Il Capogruppo di Linea Condivisa 

Vicepresidente della II Commissione 

Giovanni Battista Pastorino                                         

 


